

nimmt weiterhin als stellvertretender Schriftführer einen Großteil der Aufgaben von Hans Stein.

Nachdem sich keine weitere Person bereit erklärt hat, die Position des Schriftführers zu übernehmen, wurde von der Versammlung der Vorschlag von Erika Schlosser – unter Vorbehalt, dass Hans Stein diesem ebenfalls zustimmt – angenommen.

Pfarrer Stehle bittet nochmals eindringlich – beim Tagesordnungspunkt Verschiedenes – dass alles unternommen werden sollte, damit eine Vereinsauflösung im nächsten Jahr abgewendet werden kann. Eine Auflösung ist schnell durchgeführt, aber was ist dann? Es wurde sehr viel von der FKI in den vergangenen 25 Jahren geleistet. Dies könnte dann nicht mehr fortgesetzt werden. Auch die Patenschaft der Stadt Reutlingen zu den Franzfeldern würde dann wegfallen. Die Kinder der Franzfelder müssten doch ein Interesse daran haben, dass das Andenken bewahrt werde. Es sollte auch nochmals darüber nachgedacht werden, mit der Heimatortsgemeinschaft (HOG) Franzfeld darüber zu reden. Eine Möglichkeit hierzu besteht bei den „Bratwurstessen“ und beim gemeinsamen Heimattreffen mit der Gemeinde Neu-Pasua am 03.06.2006, da hier auch die HOG vertreten ist.

Die (alte) Kirche in Franzfeld ist baufällig. Sie kann in keiner Weise mehr restauriert werden; der Kirchturm wurde schon

vor Jahren abgebrochen. Es besteht bei der jetzigen Bevölkerung von Kačarevo kein Bedarf an einer evangelischen Kirche. Aus diesem Grund wurde vorgeschlagen, ob nicht eine Aussegnungsfeier der bisherigen Kirche stattfinden soll, bei der sinnbildlich das Kreuz, die Bibel und die Lichter heraus getragen werden und das restliche Gebäude in Gottes Hand zurück gegeben wird. Pfarrer Stehle würde dies, evtl. gemeinsam mit dem Popen von Franzfeld, durchführen. Danach könnten die Mauersteine abgetragen und ein Gedenkstein – zur Erinnerung an die Kirche – von der Gemeinde Kačarevo aufgestellt werden.

Zum Schluss bedankte sich Josef Morgenstern im Namen aller Franzfelder sehr herzlich beim gesamten Vorstand und den Ausschussmitgliedern der FKI für die im letzten Jahr geleistete Arbeit.

Den offiziellen Teil dieser Hauptversammlung schloss der 1. Vorsitzende, Dr. Michael Lieb gegen 16:55 Uhr. Im Anschluss folgte ein gemütliches Beisammenseins.

Uwe Oster (stv. Schriftführer)

Wir danken Herrn Pfarrer Stehle sehr herzlich für die uns überlassenen Fotos, die er an der Jahreshauptversammlung gemacht hat.

Franzfelder Familiennachrichten

Betagte Franzfelder feierten Geburtstag

(vom 01.11.2005 – 30.04.2006)

- Liste erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit -

Den 102. Geburtstag feierte:

Magdalena Speigel geb. Ulmer (278) am 2.2.2006 im Fürstl. Alten- und Pflegeheim Hüfingen

Den 96. Geburtstag feierten:

Elisabeth Leitenberger geb. Brodbeck (280) am 20.12.2005 in Lichtenstein-Unterhausen

Elisabeth Obmann (682a) am 21.1.2006 in Reutlingen

Den 93. Geburtstag feierten:

Rosine Schütz geb. Weber (731) am 25.1.2006 in Oberndorf/Neckar

Elisabeth Barth geb. Seiler (290) am 29.1.2006 in Waiblingen

Barbara Schuster geb. Gloss (188a) am 13.3.2006 in Rannersdorf / Österreich

Theresia Ehresmann geb. Mohr (375) am 4.4.2006 in Albstadt

Friedrich Weidle (833b) am 27.4.2006 in Stuttgart

Den 92. Geburtstag feierten:

Elisabeth Lay geb. Kittelberger (181) am 23.11.2005 in Ketsch

Maria Grauer geb. Metzger (329) am 29.11.2005 in Eningen u.A.

Jakob Gerwich (35a) am 10.1.2006 in Balingen

Sofie Gebhardt geb. Hildenbrand (52) am 14.1.2006 in Bad Vilbel

Katharina Kopp geb. Koch (980) am 26.1.2006 in Graz / Österreich

Katharina Schaldecker geb. Metzger (352) am 11.2.2006 in Tuttlingen

Katharina Morgenstern geb. Gebhardt (144b) am 13.2.2006 in Reutlingen

Barbara Ruppenthal geb. Schindler (507) am 23.3.2006 in Reutlingen

Barbara Gebhardt geb. Jahraus (34) am 29.3.2006 in Kierling / Österreich

Den 91. Geburtstag feierten:

Michael Schwaner (752) am 21.11.2005 in Bomlitz

Johann Weidle (Belgrad) am 1.1.2006 in Mansfield / Ohio

Juliane Merkle geb. Hild (554) am 2.1.2006 in Reutlingen

Juliane Scheuermann geb. Mohr (74) am 9.1.2006 in Rheinhausen